



**SA MAJESTÉ LE ROI MOHAMMED VI
QUE DIEU L'ASSISTE**



Message de SM Le Roi au Forum Régional Arabe des Organisations de la Société Civile sur l'Enfance

"Louange à Dieu Seul,

Que la prière et la paix soient sur le Prophète, Sa Famille et Ses Compagnons,

Mesdames et Messieurs,

Nous sommes heureux que le Maroc accueille la réunion du Forum régional Arabe des Organisations de la société civile concernées par les questions de l'enfance, pour examiner la situation de l'enfant arabe, évaluer et soutenir les efforts déployés en vue de traiter des problématiques en rapport avec l'épanouissement de ses facultés, son éducation et l'exercice de ses droits, en souhaitant la bienvenue à l'ensemble des représentants des organisations et aux hautes personnalités participant à ce forum. Nous considérons, en effet, votre rencontre comme une étape essentielle pour la concrétisation d'une contribution arabe efficace au Sommet Mondial de l'Enfant et Nous apprécions à sa juste valeur le rôle d'avant-garde que jouent désormais les organisations de la société civile dans le façonnement des politiques nationales et internationale. Nous exaltons l'esprit de collaboration sincère dont ont fait montre le Conseil Arabe de l'Enfance et du Développement, le bureau régional de l'UNICEF, l'Institut Arabe des Droits de l'Homme et l'Observatoire National des Droits de l'Enfant au Maroc, pour la tenue de ce forum.

Mesdames et Messieurs,

Le contexte mondial qui caractérise la tenue de ce forum est marqué par une intensification des efforts déployés, au plan international, en vue de promouvoir les droits de l'homme et de préserver sa dignité à travers l'application des accords et traités internationaux, adoptés en la matière, particulièrement en ce qui concerne les droits de la femme et de l'enfant, qui sont organiquement liés du fait que la protection continue de l'enfant pour assurer sa pleine maturation et sa qualification pour exercer ce qu'on attend de lui comme créativité dépendent de la promotion des droits de la femme et de son intégration dans le développement.

Vous partagez assurément Notre conviction que la réalisation des nobles objectifs que nous escomptons requiert de nous la mobilisation de nos efforts, sur les plans international, arabe et national, afin de libérer l'enfance de toutes les entraves qui la cernent et de la protéger des dangers qui la menacent, tels que la privation du milieu familial, la propagation des maladies, la non-scolarisation, l'exploitation scandaleuse, les